

Nordpack GmbH · Gerberstraße 5 · 30916 Isernhagen

Fürst Transporte GmbH
Kurze Straße 2
31832 Springe

Lieferadresse
freeglas GmbH & Co. KG
Johannes-Giesser-Str. 20
71364 Winnenden

Transportauftrag

Nummer: B-242607-1 *Bitte auf Rechnung immer angeben*
Seite: 1 von 2
Datum: 22.11.2024

Lieferanten-Nr.: 807390

Liefertermin: 28.11.2024

Ihr Ansprechpartner: Jan-Philipp Siebert
Telefon: +49 5136 8004-135
Fax: +49 5136 8004-88135
E-Mail: Jan-Philipp.Siebert@nordpack.de

Die Rechnung sowie sämtliche Dokumente (Lieferschein, CMR, Gelangensbestätigung) müssen per Email an transportrechnung@nordpack.de gesendet werden!

Pos.	Artikelnummer Artikelbezeichnung	Menge	Preis	Einheit	Betrag
1	00005750 EK-Frachtkosten, ausgehende Sendung (Vertriebskosten) Palettenmenge: 1 EINHEIT Palette: Euro; 0 x 0 x 0 mm Ladebereit ab 28.11.2024 von 06:00 bis 14:00 Uhr G&M Verpackung Carl-Sasse-Str. 3 31867 Lauenau Germany Abholreferenz....: Tesla Anlieferung bis 29.11.2024 von 07:00 bis 15:30 Uhr Freeglass GmbH & Co. KG Johannes-Giesser-Str 20 71364 Winnenden Germany Fracht....: MEGA-Trailer Wellpappe Lademeter....: 14,8	1	855,00		855,00EUR

We are a waiver customer for transport insurance!

Euro pallets are to be exchanged IMMEDIATELY upon collection, Euro pallets that are not exchanged will be charged at 25.00 € / pallet.

Your incoming invoices can only be considered with original delivery receipt (stamped and signed). Invoices without proof of delivery will be returned to you to our credit.

If the invoice does not contain our desired payment term "30 days net / 10 days 3% discount", the invoice will be sent back to you immediately.

NOTE:

Your invoice must also include the weight, loading meter, number of pallets, date of pickup and delivery and pickup and delivery location. The invoice as well as all documents (delivery note, CMR, proof of delivery) must be sent via email to transportrechnung@nordpack.de! Wir sind Verzichtskunde für Transportversicherungen!

Europaletten sind bitte SOFORT bei Abholung zu tauschen, nicht getauschte Europaletten werden mit 25,00 € / Palette verrechnet.

Übertrag
EUR 0,00

Transportauftrag

Nummer: B-242607-1 *Bitte auf Rechnung immer angeben*
Seite: 2 von 2
Datum: 22.11.2024

Die Rechnung sowie sämtliche Dokumente (Lieferschein, CMR, Gelangensbestätigung) müssen per Email an transportrechnung@nordpack.de gesendet werden!

Pos.	Artikelnummer Artikelbezeichnung	Menge	Preis	Einheit	Betrag
------	-------------------------------------	-------	-------	---------	--------

Ihre Eingangsrechnungen können nur mit Original-Ablieferbeleg (gestempelt und unterschrieben) berücksichtigt werden. Rechnungen ohne Ablieferbeleg werden zu unserer Entlastung an Sie zurückgeschickt.

Enthält die Rechnung nicht unser gewünschtes Zahlungsziel "30 Tage netto / 10 Tage 3% Skonto", wird die Rechnung umgehend an Sie zurückgeschickt.

HINWEIS:

Ihre Rechnung muss zusätzlich auch Gewicht, Lademeter, Palettenanzahl, Datum der Abholung sowie Zustellung und Abhol- sowie Zustellort.

Es gelten unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen, die Sie im Internet unter <https://www.nordpack.de/agb-1> finden.

ACHTUNG: Bitte achten Sie auf streng neutrale Lieferung und Auszeichnung (Kundenschutz)! Die Auslieferung darf ausschließlich mit beiliegendem Lieferschein aus unserem Haus (Nordpack GmbH) erfolgen. Sollte er nicht lesbar sein, übermitteln wir nach Ihrem Hinweis einen neuen Beleg. Palettenzettel, Aufkleber, Adresslabel usw. oder sonstige Hinweise auf Händler (Dritte) außer Nordpack GmbH sind nicht zulässig.

Nettosumme	MwSt.	Summe
855,00	19,00% 162,45	1.017,45 EUR

Lieferbedingungen: Lager Fremdspedition, Frei Haus
Zahlungsbedingungen: 30 Tage netto